

# 展覧会



16日(木)～18日(土)の3日間、四谷小では展覧会が行われました。体育館が大変身して素敵な作品でいっぱいになりました。どの作品からも個性が溢れ出ていて、見る人を楽しませてくれました。保護者や地域の方など、大勢の方が来てくださいました。いただいたアンケートをいくつかご紹介します。

## 《1年生》



どれも素敵な作品でとても楽しめました。

表情豊かなはらぺこあおむしくん達が見ている私たちを楽しませてくれました。



ケーキ、おいしそう!



家から持たせた空き缶がかわいいケーキに様変わりしていて感激しました。

子供たちが一生懸命作った様子がよく伝わってきました。



どれも夢のある作品だなと思いました。

## 《2年生》

どの作品にも子供たちの個性や好みが表示されていてとても良かったです。



海の生き物がキラキラとダイナミックに描かれていて素敵でした!

今にも「パッカーン!」と音がしそそうでした。



いろいろな形の窓があって工夫した様子が伝わりました。

## 《3年生》

ヨツヤザウルス!額に入れて飾ります!



個性豊かな作品に心を打たれました。一生懸命制作したのが作品を通じて感じ取れました。

かわいいキラキラ生命体ばかりで家で飼えたら楽しそうですね。

とてもかわいい作品ばかりで、一生懸命作った様子が伝わってきて、見ていて楽しかったです。



## 《4年生》

ビーンズハウスは、箱の使い方が色々あって良いな、と思いました。正解がない、個性が出る図工はいいですね。

元気をもらいました。



作品からどんな夢なのか伝わってきました。想像力が豊かで驚きました。



子供たちのアイデアや工夫が詰まった世界観がとても素敵でした。

## 《5年生》

素敵な作品ばかりでした。

靴の創作は個性豊かでアイデアも豊富!とても面白かったです。どれも実際に履いてみたい靴でした。



どの作品もとても見応えがありました。さすが5年生ですね。

自分の名前を表す作品はとても興味深く、そのらしさが表現されていました。



## 《6年生》

子供たちの、表現したい気持ちやエネルギーが伝わってきました。



椅子のデザインが豊富で、子供の発想は素晴らしいと思いました

個性的な作品が多く、細かいところまで凝っていてさすが6年生!感じました。

模様絵は、色遣いがとても繊細できれいでした。



## 《体験型展示》



顔を入れて写真の撮れるパネルはとても良い思い出になりました。



釣りやおみくじ、とても楽しかったです!

おみくじや写真が撮れるスポットがあり、子供と一緒にたのしめたのがよかったです。

このコーナーは子供たちがとても喜んでいました。



作品を見るだけでなく、作品に触れて遊んだりできて、遊び心のある楽しい展覧会でした。

